

Des engins lumineux dans le ciel de Guebwiller

Trois jeunes garçons de 12 ans habitant Guebwiller aperçurent vendredi soir vers 18 h 30, dans le ciel crépusculaire, un objet qu'ils décrivent comme étant de forme oblongue et d'un brillant intense. Ils purent suivre pendant plusieurs secondes les évolutions silencieuses de ce qui semble être un cigare volant, particulièrement au-dessus du vignoble guebwillerois.

D'autre part, les employés de la SNCF, de service en gare de Bollwiller, affirment avoir aperçu dans la même soirée un engin lumineux, qui évoluait à quelques centaines de mètres au-dessus d'eux.